
Prononciation : quelques règles

• Voyelles
Attention à ne pas confondre voyelles courtes, voyelles longues et diphtongues.
bitch 6= beach, pot 6= port, low 6= law, etc.

• Souvent (mais il y a de nombreuses exceptions !), une voyelle suivie de deux consonnes, ou
d'une consonne en �n de mot, est dite � entravée �, et est courte : bit / bite, mile / million, etc.

• Le S du pluriel

N. B. : La règle s'applique aussi au S de la troisième personne du singulier du present simple.
Il se prononce /s/, /z/, ou /Iz/, en fonction du contexte.
� On a la prononciation /z/ après une voyelle ou une consonne sonore (/b/, /d/, /v/, etc.) :

digs, lies.
� On a la prononciation /Iz/ (et souvent l'orthographe -es) après /s/, /z/, /S/, /tS/ et /dZ/ :

passes, watches, judges, garages.
� On a la prononciation /s/ après une consonne sourde (/p/, /t/, /k/, etc.) : books, pets.

• Le -ED du prétérit

On a là aussi trois prononciations possibles : /t/, /d/, /Id/.
� On a /t/ après une consonne sourde : tipped, looked.
� On a /d/ après une consonne sonore ou une voyelle : robbed, played.
� On a /Id/ après /d/ ou /t/ : recommended, wanted.

• Bien faire attention à la place de l'accent tonique.


